

Weihnachts- und Neujahrsgrüße der Ortsgemeinde Ockfen



Liebe Ockfener Bürgerinnen und Bürger,

in wenigen Tagen neigt sich das Jahr 2018 seinem Ende zu, und wieder einmal beginnt ein neues Jahr, das Jahr 2019. Dies ist die Zeit, in der man zurück schaut auf das vergangene Jahr, und sich gleichzeitig auch so seine Gedanken und Wünsche vorstellt, was im neuen Jahr alles anders kommen oder passieren soll. Für einen selbst, sowie auch für seine Mitmenschen.

Was im neuen Jahr anders sein wird ist, dass unsere "alte" Verbandsgemeinde Saarburg mit 48 Jahren am 31.12.2018 aufhört zu existieren und ab dem 01.01.2019 die neue Verbandsgemeinde Saarburg-Kell aus der Taufe gehoben wird. Durch das achte Landesgesetz über die Verwaltungsvereinfachung im Lande Rheinland-Pfalz wurde die Verbandsgemeinde Saarburg mit Wirkung vom 7. November 1970 neu gebildet. Sie war Rechtsnachfolgerin der aufgelösten Ämter Palzem, Saarburg-Land und Saarburg-Ost. Hier möchte ich mich bei allen VG-Mitarbeitern bedanken, die über 48 Jahre die Ortsgemeinde Ockfen bei der Bewältigung Ihrer Aufgaben unterstützt haben.

Im neuen Jahr finden wie alle 5 Jahre im Mai wieder die Kommunalwahlen statt. Das heißt für uns, dass wir auch einen neuen Gemeinderat wählen müssen. Leider kommt es in unserem Land immer häufiger vor, dass Kommunale Ehrenämter nicht mehr besetzt werden können, da es ein Mangel an Bewerbern gibt. Ich bitte Sie jetzt schon sich zu überlegen, ob Sie nicht zum Wohl unseres Dorfes im Gemeinderat mitarbeiten möchten.

Für mich selbst als Ortsbürgermeister von Ockfen kann ich es selbst kaum glauben, dass schon fünf Jahre seit der letzten Wahl vorüber sind. In diesen fünf Jahren wurden viele Dinge angeschoben und die Grundsteine dafür gelegt, aber es braucht auch alles seine Zeit, um diese um zusetzten oder zu realisieren. Sehr stolz bin ich, dass wir wieder führende Weinbaugemeinde an der Saar sind. Auch bin ich sehr froh darüber, dass wir in den letzten Jahren ein Ortskern-Sanierungsprogramm auf die Füße gestellt haben und das Beitragssystem für die Straßenausbaubeiträge umgestellt haben. Wäre letzteres nicht der Fall gewesen, so hätten wir nun wirklich Probleme, um eine Entscheidung herbeizuführen, ob wir überhaupt noch Straßen ausbauen sollten. Auf Grund der aktuellen Situation ist dies für unsere ganze Ortsbevölkerung nun wohl die beste Lösung.

So wurden in den letzten 5 Jahren gemeinsam mit dem Ortsgemeinderat sehr viele gute Entscheidungen getroffen, die die Zukunft für unseren Ort sichern.

Es hat mir sehr viel Freude gemacht unseren Ort die letzten 5 Jahre als Ortsbürgermeister zu vertreten und ich werde mich im Mai dafür wieder zur Wahl stellen.

Am Jahresende gilt es aber auch Danke zu sagen. Danke, an alle die zum Wohle der Allgemeinheit sich in unserer Ortsgemeinde eingesetzt haben, sei es durch die Mitarbeit in den verschiedenen Vereinen, die tagtäglich durch ihr Wirken in unserer Gemeinde ihren Beitrag leisten oder sei's auch durch Anwohner, die ihr Anwesen für gemeindliche Veranstaltungen zur Verfügung stellen. Danke auch dem Gemeinderat, der es nicht immer einfach mit meinen Ideen und Projekten hat. Insbesondere möchte ich auch ganz herzlich den Bewohnern des Lebenshilfe Wohnheims Ockfen und der Lebenshilfe Trier-Saarburg e.V. danken. Sie stellen Ihr Anwesen der Ortsgemeinde immer gerne für Veranstaltungen zur Verfügung. Wie zum Beispiel die Fußball-WM dieses Jahr. Danke dafür, auch wenn wir dieses Jahr nicht Weltmeister wurden.

Somit wünsche ich Ihnen allen, Ihren Familien und Ihren Freunden, eine frohe und gesegnete Weihnachtszeit und einen guten Start im neuen Jahr 2019! Mögen alle Ihre Wünsche und Träume in Erfüllung gehen.

Ich lade alle Bürgerinnen und Bürger zum Neujahrsempfang der Ortsgemeinde am Donnerstag den 3. Januar 2019 um 19:00 Uhr in den Saal der Lebenshilfe Abtei St. Martin (Innenhof) ein.

Da können wir gerne bei guten Gesprächen und vielen neuen Ideen mit Ihnen auf ein frohes Neues Jahr anstoßen.

Ihr

Gerd Benzmüller

Ortsbürgermeister





PS: Der Kalender für unser Dorf ist im Druck, sobald er da ist wird er verteilt